



PROTECTOR
LUCIEN

5 Pièces

149 m²

Réf. PF7332

1 380 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Notre agence ACTUEL IMMOBILIER à Saint-Rémy-de-Provence a sélectionné cette belle Maison Provençale située dans un quartier prisé de Saint-Rémy-de-Provence, à seulement quelques minutes du cœur de ville et avec vue sur les Alpilles. Répartie sur deux niveaux, elle propose un espace de vie très lumineux et confortable. Beau salon baigné de lumière, cuisine équipée ouverte sur la salle à manger et la terrasse, deux chambres, une salle d'eau, toilettes et buanderie. À l'étage, une superbe suite parentale avec salle d'eau et dressing. À l'extérieur, le jardin soigneusement paysagé et partiellement ...

Our agency ACTUEL IMMOBILIER in Saint-Rémy-de-Provence has selected this beautiful Provencal house in a sought-after area of Saint-Rémy-de-Provence, just a few minutes from the town centre and with views of the Alpilles. Spread over two levels, it offers a very bright and comfortable living space. There is a lovely, light-filled living room, a fitted kitchen opening onto the dining room and terrace, two bedrooms, a shower room, toilet and utility room. Upstairs, a superb master suite with shower room and dressing room. Outside, the carefully landscaped, partially fenced garden of approx. 1,800 ...

ACTUEL IMMOBILIER SAINT-REMY-DE-PROVENCE

7a, rue Lafayette - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

